



Fundación Miguel Induráin Fundazioa e IMQ Navarra, unidos en la prevención y el tratamiento de lesiones deportivas

Ambas instituciones han presentado un seguro exclusivo de atención a deportistas de alto rendimiento becados/as por la FMIF

Esta mañana en Clínica San Miguel, el presidente del comité ejecutivo de la Fundación Miguel Induráin Fundazioa (FMIF) Miguel Ángel Pozueta y el director general de IMQ Navarra José María Bariáin han renovado el acuerdo de colaboración que enmarca el trabajo de ambas entidades en la prevención y el tratamiento de lesiones en el deporte de alto rendimiento navarro desde hace 3 años. En la firma también han participado los atletas Nico y Manu Quijera y Miren Bartolomé, becados de la FMIF y asegurados de IMQ Navarra gracias a este servicio adaptado a sus necesidades.

“Es un convenio muy importante para nosotros porque nos permite ofrecer un seguro de élite a unas condiciones muy ventajosas y con unas prestaciones a la medida de nuestros y nuestras deportistas”, señalaba Miguel Ángel Pozueta, presidente del comité ejecutivo de la FMIF.

José M^a Bariáin, director general de Grupo IMQ Navarra ha manifestado que *“esta renovación de patrocinio refuerza la vinculación entre nuestras entidades y nos fortalece mutuamente”*. Con esta firma, IMQ Navarra consolida su compromiso colaboración con la promoción de la salud y los hábitos de vida saludables a través del deporte, un magnífico referente para la población general.

EL SEGURO

Esta sinergia pone a disposición del deporte navarro un seguro de asistencia sanitaria diseñado especialmente para los/as deportistas de alto rendimiento becados/as por la Fundación Miguel Induráin Fundazioa. Concretamente, como proveedor médico de esta entidad pública dependiente del ejecutivo foral, IMQ Navarra ha diseñado una cobertura sanitaria adaptada a la disciplina y situación vital personal de cada deportista que garantiza la atención necesaria tanto por accidente deportivo, como por lesión deportiva. Además, incluye un chequeo deportivo de élite en Clínica San Miguel consistente en:

- Consulta con médico cardiólogo, especialista en medicina deportiva, (anamnesis, exploración física, valoración antropométrica, composición corporal...).
- Analítica de sangre.
- Electrocardiograma.
- Ecocardiograma.
- Prueba de esfuerzo con consumo de oxígeno, (ergoespirometría).
- Valoración nutricional por médico endocrino.
- Estudio de la pisada.

“IMQ Navarra nos ofrece un proceso súper rápido y cómodo. Contactamos vía mail con sus profesionales y enseguida nos dan cita para que sus especialistas nos traten”, explicaba la atleta Miren Bartolomé. Por su parte, Nico Quijera destacaba la tranquilidad y seguridad que les reporta: *“Saber que si tenemos desde un pequeño dolor, hasta una lesión grave, contamos con su apoyo*

disponiendo de las pruebas y el diagnóstico en pocos días, es fundamental a nuestro nivel deportivo”. Manu Quijera también subrayaba las ventajas de la premura en la atención: “Su rapidez se convierte en un acortamiento de plazos para nosotros deportistas de cara a trabajar y planificar la superación de la lesión”.

Para contratarlo, los/as interesados/as deben pertenecer a alguno de los programas de ayudas de la FMIF (becas por resultados, jóvenes talentos, convenio con una federación deportiva navarra concreta...) en los últimos tres años y seguir en activo en su disciplina.

De esta manera, ambas instituciones renuevan su compromiso por el cuidado de la Salud de nuestros/as deportistas mediante un servicio cuyo objetivo es garantizar una asistencia sanitaria de calidad y ágil, que supla las limitaciones del Seguro Obligatorio Deportivo.

REFERENTE EN ATENCIÓN SANITARIA

Desde su fundación en 1944, IMQ Navarra se ha consolidado como la compañía de seguros de Salud líder en asistencia sanitaria en la Comunidad Foral, contando en la actualidad con más de 50.000 asegurados. Con Clínica San Miguel como centro de referencia en Pamplona y Tudela, el seguro de IMQ Navarra posibilita el acceso a la mayor red sanitaria privada del España, un cuadro médico formado por más de 50.000 profesionales sanitarios y más de 1.100 centros concertados.

La Fundación Miguel Induráin Fundazioa quiere agradecer el compromiso y esfuerzo del Grupo IMQ Navarra y el de sus trabajadores y trabajadoras, tanto en la atención y prevención de lesiones en el deporte, como en el cuidado de la Salud de nuestra sociedad.